



Mi Universidad

Nombre del tema: cambios conductuales, cognitivos y de personalidad
En la etapa de la senectud.

Nombre del alumno: Nadia Hernández Gordillo.

Carrera: Trabajo social y gestión comunitaria.

Materia: trabajo social en el adulto.

Nombre del profesor: Alejandra Torres López.

Fecha de entrega: 12/02/24

4.4 cambios físicos y su desarrollo social.

A partir de los 65 años se considera que ha llegado la edad adulta tardía, última etapa del ciclo de vida y con ello el arribo de una serie de cambios que revelan a la vejez como una etapa y al envejecimiento como un proceso de vida continuo que se ha recorrido.

Diversas teorías han explicado porque envejece el cuerpo, entre las que destacan el desgaste de órganos y tejidos, la liberación de radicales libres, autoinmunes, neuroendocrina, del error genético o de la programación o de la programación celular.

Cambios físicos de la edad adulta tardía: vista, oído, fuerza, piel, cabello, estatura, sueño.



4.4.2 desigualdad.

La perspectiva de la desigualdad es un interesante enfoque para analizar la situación de los ancianos, nos permite reflexiones bastante interesantes, sobre todo al revisar algunas variables estructurales que intervienen en esta desigualdad. La ampliación de las desigualdades se asocia a la persistencia de la pobreza y se vincula muy específicamente al ajuste y las reformas económicas de los años ochenta.



4.4.1 en cuanto al desarrollo social.

Al analizar la vejez desde un enfoque que enfatiza lo que hemos definido como una vejez normal o no patológica, física y socialmente hablando y por consiguiente, adoptar los concepto de bienestar, en su amplio sentido y calidad de vida, cabe pensar que los tres últimos conceptos, desigualdad, dependencia, y vulnerabilidad, son los que poseen más potencia para el análisis de la situación y condiciones de vida de las personas mayores.



4.4.3 dependencia.

Es un concepto poderoso para analizar el bienestar social de los ancianos, que puede depender del estado si la disponibilidad económica de los ancianos está sujeta fundamentalmente a las prestaciones monetarias o de servicios.

La vejez no es una realidad biológica, sino que es una posición, un status socialmente construido, producto de la forma de división del trabajo y de la estructura de desigualdad vigentes en cada sociedad y de las formas ideológicas correspondientes.



Bibliografía.

[454d515dc6df186f9c4930935e8975a0.pdf \(plataformaeducativauds.com.mx\)](#)

